
最終例会   

本日のプログラム 例会前：定例理事会 

     パルティール AI 食事 12：00 点鐘 12：45 

1.  開会点鐘 

2.  ロータリーソング 

「それでこそロータリー」「四つのテスト」 

3.  ゲスト・ビジターの紹介 

4.  会長の時間 

5.  出席報告／スマイルボックス発表 

6.  委員会／幹事報告 

7.  卓話の時間 

8.  閉会点鐘／次年度へゴング引継ぎ式 

 

   

  

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務所 中津川市かやの木町１−２０ 中津川商工会議所３F   TEL 0573-66-7301   FAX 0573-65-6960  

Email info@2630ncrotary.org   URL http://nakatugawa.info/ncrc1975/ 

例 会 日時：月曜 １２：３０〜１３：３０ 場所：パルティール AI       発行責任者：会長 鷹見幸久 幹事 佐古和也 会報 河村良博 

 

 

第２６３０地区 ２０２０-２０２１年度 中津川センターロータリークラブ  2021 年 6 月 21 日 No.200８ 

椛の湖 そば畑 

４７期 クラブテーマ 

ロータリーを通して自分を高めよう 

～みんなで危機を克服しよう～ 

四つのテスト 

言行はこれに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか 

４．みんなのためになるかどうか 

・6 月 26 日(月) 特別休会 

2021-22 年度 例会プログラム  

・7 月  5 日(月) 通常例会（執行部）卓話：就任挨拶（会長・副会長・幹事・SAA）・総会（予算）  

・7 月 12 日(月) 通常例会（執行部）卓話：常任委員長就任挨拶・臨時総会（決算）・中津川 RC 会長、幹事来訪 

・7 月 19 日(月) 祝日週のため休会 

・7 月 26 日(月) ガバナー補佐訪問例会 例会後：クラブアッセンブリー（役員、委員長、新会員） 

・8 月  2 日(月) 通常例会（支援プログラム常任委員会） 

・8 月 9 日(月) 法定休日（山の日振替休日） 

・2021-22 年度東濃グループ会長幹事連絡会議は 7 月 9 日開催予定でしたが 10 月頃へ延期となりました。 

・7 月 24 日(土) ロータリー財団研修セミナー → 中止となりました。次回 10 月 17 日(日)に開催。 

 

 

・RI 地区事務所より、7/24 第 1 回ロータリー財

団研修セミナーは中止とし、10/17(日)の第 2

回セミナーにて第 1 回と統合し開催します。 

・新年度 7月からの例会場もパルティールAIにて 

開催。（食事・開会点鐘時間同じ） 

欠席の連絡はなるべく 3 日前までにお願い致します。 

 

 

 

 

  

連絡事項 

Coming Soon 〜今後の例会プログラム〜  会場：パルティール AI 食事 12：00～ 点鐘 12：45 

Club&Local Events 〜クラブ・地区の行事〜 

出席報告 

6 月 14 日(月)  

会員総数５4 名 免除者 4 名 33/50 66.00％ 



 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

６月 14 日(月) 例会報告 卓話：常任委員長退任挨拶     （パルティール AI 点鐘 12：45） 

 

 

 

本日は今年度最後の例会です。「会長の時間」では時事問題や自らの趣味、専門分野などい

ろいろな話題を取り上げさせて頂きました。最終日は「音楽の効果と若返り」という題でお

話ししたいと思います。 

私も既に６０代の半ばを過ぎ、健康維持や若返りについては特に関心を持つようになりま

した。仕事以外に趣味を持つことは生活に潤いをもたらすように感じますが、趣味の中で、若返りの効果の

あるものとしては音楽鑑賞が第一に挙げられます。音楽は自分でも老化の防止に少なからず役立っている

と、時々思うことがあります。ネットで音楽の効果について調べてみるとやはり同じような情報が載ってい

ます。音楽はストレスの解消や心身のリフレッシュ効果、更に、脳の活性化、老化の防止にも効果があるよ

うです。医療分野でも音楽療法を通して病状が改善されるなどの事例も多く報告され、更に音楽は認知症の

予防や治癒にも効果を発揮するそうです。 

私は好きな曲があるとなるべくＣＤを買ってきました。ＣＤが登場する前は音楽テープやＬＰレコードの

時代だったのでそれらで音楽を楽しみましたが、今はほとんどＣＤに移行しました。音楽マニアには負けま

すが、ＣＤ棚に６００枚ほどのＣＤアルバムがあってそれらを自宅で聴くだけでなく、車のオーディオシス

テムに録音し、運転中はいつも聴いています。最近はＣＤを買わずネット経由でダウンロードする方式が主

流となりましたが、私は昔ながらの音楽媒体で楽しんでいます。 

音楽は若者のもの、と思われがちですが、そんなことはないです。確かに今流行しているヒット曲などに

はもう付いていくことは出来ません。しかし、昔の曲、自分が若かった頃の曲を聴くだけで心が若返り、時

に躍動します。そして、それだけで十分です。 

また、本当に好きな曲は何十回、何百回聴いても飽きないものです。時間があればカラオケで歌ったり、

楽器を演奏したり、演奏会やコンサートに出かけたり様々な方法で音楽に触れて心身をリフレッシュしたい

ものです。結果的に老化や認知症の予防につながれば一石二鳥というものです。 

コロナが早く収束し、音楽を始めとした文化・芸術活動が一層活発となることを願いつつ、音楽の専門家

でない者が音楽を主題とした「会長の時間」の拙い話でした。 

ご静聴ありがとうございました。 

 

6 月 21 日(月) 会長の時間   鷹見 幸久 会長 

 

会場：パルティール AI     今期の例会もあとわずか--   例会前風景       開会点鐘・R ソング 

司会進行：成木副幹事  会長の時間：鷹見会長     皆出席表彰：鷹見幸久会長よりバッジ贈呈  100％出席 柘植信成君、成木崇久君  

幹事報告：佐古幹事 卓話：常任委員長退任挨拶 丹羽管理運営常任委員長        出席報告：藤井委員長 スマイル発表：郷原君 

            堀井奉仕プロジェクト常任委員長     堀支援プログラム常任委員長 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

  

 

 

 

 

  

 

 

    

  

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

スマイルボックス   

 

＊本日は常任委員長退任挨拶です。一年間ご苦労

様でした。常任委員長の皆様宜しくお願い致し

ます。                     会長 鷹見幸久          

副会長 柘植信成 幹事 佐古和也   

＊皆出席表彰をして頂きまして有難うございまし

た。1 年間がんばりました。 

柘植信成 成木崇久 

＊妻の誕生日を祝って頂き有難うございます。   

小倉忠大 

 

本日の申告 12P 累計 639P 

奉仕プロジェクト常任委員会 堀井 弘之委員長   

 

職業奉仕委員会  吉村委員長、国際奉仕

委員会  園原委員長、環境保全委員会  村

上委員長、社会奉仕青少年委員会  荒井委

員長、委員会のメンバーの皆様、一年間あ

りがとう御座いました。 

企業訪問を２回とデジタル産業企画展を開催する事が出

来ました。コロナの影響がありましたがなんとか終える事

が出来ました。 

ご協力ありがとう御座いました。 

 

 

6 月 14 日 会長の時間 鷹見幸久会長  

 

デジタル化への取り組み方 

デジタル化は今や時代のトレンドとなり、その優劣が様々な分野での競争優位に大き

く影響を及ぼすことは必至です。 

今回のコロナ禍での政府の対応などを見ると日本のデジタル化は世界水準と比べてか

なり遅れていることが露呈されたようです｡ 

日本でもＩＴへの取り組み自体は以前からも行われ、声高に電子化が叫ばれていたように感じます。 

もう１０年程前の話ですが、ＩＴ化促進のため中津川市でも小中学校に多くのパソコンが配備されたこ

とがあります｡その頃､私は中津川市の監査委員をしており、たまたま、或る恵北の中学校に監査で訪れま

した。 

通常の書類の監査が終わったあと、パソコンが整然と並ぶ教室に入り､学校のＩＴ教育について先生から

説明を受けました。そこで私は､パソコンをどのように活用しているかと問うと、先生の答えは｢インター

ネットにつながっており、様々な情報が入手できて、学習にも役立つ｣というものでした｡ 

私はその答えにちょっと落胆し､｢本当のＩＴ教育はプログラミングとソフトウエアの知識であって、ネ

ットの使い方が上手くなっても意味はない｣と言ったのを覚えています｡ 

それから１０年後の昨今、ようやく小学生からプログラミングの知識が必須となる、という時代を迎えま

した。パソコンなど目に見えるハードウェアに投資しただけでは、片手落ちであることが国の方でも認識

されるようになり､これからがＩＴ先進国となれるか正念場を迎えたと思います。 

ところで、その学校のパソコン室で生徒達がどのようにインターネットを活用しているか、実際にパソコ

ンを立ち上げて見ました。 

ネットには様々な有益な情報がありますが、そうでない情報も飛び交っています。そのことについて先生

は、子ども達にとって好ましくないサイトは閲覧できないようになっているとおっしゃいました。本当か

な？と思い、良く調べると先生の言葉とは裏腹にいわゆる有害サイトが簡単に表示されてしまいました。 

困ったものだ！！どうなっているかと問いかければ、一定の検索用語には反応しないように設定されて

いるだけで特定のサイトの閲覧を拒否できるようにはなっていないとのことでした。パソコンの前で子ど

も達がたむろしていたら要注意！との結論に至りました。 

パソコンの配備がＩＴ教育の進歩をもたらすのか、はたまた、健全な成長を阻害するものになってしまう

のか、少しばかり不安な心を覚えたのでした｡ 

ご静聴ありがとうございました。 

卓話の時間 常任委員長 退任挨拶 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

他ロータリークラブ例会変更  

 

・中津川 RC： 6/24(木)特別休会  

・恵那 RC：  6/21(月)最終例会 18：00 

・瑞浪 RC：  6/25(金)特別休会 

・多治見 RC： 6/23(水)最終例会 18：00  

 6/30(水)特別休会 

・多治見西 RC：6/24(木)最終例会 18：00 

・多治見リバーサイドＲＣ： 

 6/22(火)最終例会 18：30 

 

管理運営常任委員会 丹羽 継正委員長  

 

皆様こんにちは、本年度管理運営常任委員長を拝命いたしておりました。丹羽継正です。 

管理運営委員会は、プログラム、親睦活動、出席といずれも会員の皆様に参加して頂いて

成り立つ委員会ですので、一昨年からのこのコロナ禍においては活動も制約され各委員長の

思いをすべて実現することはできませんでした。 

しかしながら、プログラム委員長においては会員諸氏の為になる、興味のある話題の卓話者

を選定していただきフルメンバーでとはいきませんでしたが意義ある例会を開催することが出来たと思いま

す。ありがとうございました。 

親睦活動委員長には納涼例会、新年家族例会、花見例会など早い段階から会員の皆様に楽しんでいただく

様々な企画をしていただいたのに実現できなかったことは残念ですが、せっかくの企画ですので次年度に引

き継いでいただきたいです。ありがとうございました。 

出席委員長にはこのコロナの状況下 70％近くの出席率をキープできたことは大変すばらしい成果であっ

たと思います。ありがとうございました。 

私は何もできませんでしたので偉そうなことは言えませんが次年度はコロナの影響は残ると思いますが会

員が出席したい例会や行事を企画して頂けると良いと思います。 

一年間ありがとうございました。 

 

支援プログラム常任委員会 堀 正勝委員長  

 

本年度、支援プログラム常任委員会では、のクラブテーマである「ロータリーを通じて自分

を高めよう」を念頭に委員会運営を行うつもりでしたが、皆さんご承知の通りこのコロナ禍

で委員会を開催することすらままならない状況でした。 

例年通りの寄付金を捻出して本年度の委員会事業といたします。 

1 年間ありがとうございました。 

 

 

卓話の時間 常任委員長 退任挨拶 

 

第 4 回予定者理事会 報告 （6 月 7 日(月) 例会終了後） 

・2021-22 年度収支予算案の承認  

R 財団年次寄付 150 ドル、ポリオプラス 30 ドル 

前期繰越金より補填→￥1,460,350 植樹事業・健康診断（引継ぎ

事業）・地区補助金事業クラブ負担金  

・7 月、8 月例会プログラムの承認（吉村プログラム委員長） 

 8 月 2 日(月 )通常例会（支援プログラム常任委員会）→検討中 

 8 月 23 日(月) 納涼例会（管理運営常任 親睦活動委員会）→勝宗

にて開催する方向で考え中 

 8 月 30 日(月) 通常例会（組織強化常任 R 情報委員会）→検討中 

・地区補助金事業進捗状況・・補助金支給内定通知は届いている。ま

だ入荷していない機材もあるが今後お披露目する場を設ける予定。 

・委員会構成 IT 委員会（淺井 IT 委員長） 

 補足説明：委員会メンバーを選定した理由説明。委員会だけで取り

組むのではなく、メンバー全員が主体性を持って考えてほしい。 

  新入会員も含め今後若いメンバーにも委員会に入っていただく予定。 

7 月 26 日(月) 岐阜東濃グループ 

山田ガバナー補佐訪問例会 

クラブアッセンブリー開催 

例会終了後（予定 13：40～ 例会場） 

出席要請者：役員、各委員長、新会員 

＊ご出席くださいますようお願い致します。 


